

Polres Jember Gelar Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke 94

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Oct 29, 2022 - 19:30



JEMBER - Sumpah pemuda yang lahir pada tanggal 28 Oktober 1928, tepat hari ini memperingati yang ke 94. Dalam memperingati hari sumpah pemuda ini Polres Jember menggelar upacara bendera bertempat di halaman Mako Polres Jember. Jum'at (28/10/2022)

Upacara bendera memperingati hari sumpah pemuda ini bertindak sebagai Inspektur upacara yaitu Kabag Ops Polres Jember Kopol M. Toha SH, dan

Komandan Upacara Iptu Heru Siswanto Kanit Dikyasa Polres Jember serta diikuti oleh PJU Polres Jember bersama anggota Polres Jember.

Dalam kesempatan ini Inspektur Upacara Kompol M Toha membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Zainudin Amali menyampaikan bahwa, "Pada hari ini 28 Oktober 2022 kita bersama memperingati hari sumpah pemuda yang ke-94 dengan tema bersatu bangun bangsa peringatan hari Sumpah Pemuda upaya kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk diperlukan dipelajari ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi bangsa yang besar".

"Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana sikap perbedaan sikap primordial suku agama ras dan kultur serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan bukan sebagai faktor yang melemahkan".

Lanjut dalam amanat tersebut, "secara telaah menjelaskan bahwa pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan peran pemuda dalam memelopori pembangunan membangun visi kebangsaan,

Dengan sumpah pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan pergerakannya telah mengantarkan kita inilah yang menjadi tiket kita untuk meneruskan perjuangan kemerdekaan mewujudkan cita-cita pada saat ini dan sepanjang masa semangat untuk selalu bersungguh-sungguh membangun Indonesia yang merdeka berdaulat bersatu adil dan makmur secara dinamis sesuai konteks lingkungan strategis yang selalu berubah".

Upacara bendera memperingati Hari Sumpah Pemuda ini diakhiri dengan do'a dan laporan Komandan Upacara. (AR).